



CEDIDA

LA POETA ROXANA MIRANDA RUPAILAF GANÓ LA VERSIÓN PASADA.

Invitan a postular al premio Víctor Jara

Hasta el domingo permanece abierto el plazo para postular a una nueva convocatoria del Premio Regional de Artes y Cultura Víctor Jara, que organiza la Universidad de Los Lagos y la Fundación Víctor Jara. Se trata de una propuesta que busca promover la creación, innovación y difusión de artistas jóvenes y emergentes de la zona.

De acuerdo a la presidenta de la fundación, Amanda Jara, se busca ampliar la convocatoria a artistas que no tengan una trayectoria tan consagrada como los ganadores de años anteriores, pero que realizan una labor importante en términos comunitarios, sociales y de creación, con propuestas innovadoras que vale la pena reconocer e impulsar.

Este año, además, el premio pretende reconocer artistas regionales de las disciplinas de la música, las artes escénicas, la poesía y las artes visuales, ampliando el espectro a fin de llegar a la mayor cantidad de creadores con la convocatoria.

Así lo manifestó la direc-

tora de la Academia de Arte y Cultura de la ULagos, Gladys Moreno. “El legado de Víctor Jara es de inclusión y es por ello que la comisión decidió este año abrazar una disciplina más, al igual que lo hizo el año anterior, a fin de que el premio crezca y se masifique entre los artistas regionales”, indicó.

Esta es la séptima entrega del Premio Regional de Artes Víctor Jara, que tuvo a sus primeros ganadores en 2017.

IDEARIO

Para Sergio Trabucco, subdirector de Arte, Cultura y Patrimonio de la casa de estudios, se debe recalcar a los postulantes, que la obra seleccionada debe tener como tópicos centrales aspectos que constituirían el ideario estético-ideológico de Víctor Jara, es decir, una obra que constituya la memoria de la comunidad, la expresión de sus luchas por la libertad y la construcción de una comunidad fraterna y solidaria.

Las postulaciones deben ser derivadas al correo premiovictorjara@ulagos.cl.